## Cuba présente ses opportunités d'affaires à la Foire latino-américaine de Singapour



La Havane, 13 avril, (RHC/PL).- Cuba a présenté ses opportunités d'affaires à la première Foire latinoaméricaine de Singapour.

C'est dans ce cadre que Roberto Blanco, ambassadeur de Cuba à Singapour a présenté la nouvelle loi des investissements étrangers et le porte-feuilles de notre pays en matière d'investissements et du commerce.

Un groupe nourri de chefs d'entreprises ont pris part à cette rencontre qui a mis spécialement l'accent sur les opportunités d'affaires qui s'ouvrent notamment dans le secteur du tourisme.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/economia/90371-cuba-presente-ses-opportunites-daffaires-a-la-foire-latino-americaine-de-singapour$ 



## Radio Habana Cuba